

Krems, am 12.11.2024

5.000 Euro für Kremser:innen in Not

Hilfe für Hochwasseropfer: BAWAG spendete für Sozialkonto der Stadt Krems

Krems – Die Kremser BAWAG-Filiale spendete 5.000 Euro für das städtische Sozialkonto, um auf diese Weise Opfer der Hochwasserkatastrophe im vergangenen September zu unterstützen. Filialleiterin Melanie Lang überreichte den Spendenscheck an Vizebürgermeisterin Eva Hollerer, die sich im Namen der Stadt für diese großzügige Geste bedankte. Das Sozialkonto der Stadt Krems wird aus Veranstaltungserlösen und Spenden gespeist. Die Gelder dienen der raschen und unbürokratischen Unterstützung von Kremser Bürgerinnen und Bürgern in Krisensituationen. Die Entscheidung über die Vergabe der Mittel trifft das Amt für soziale Verwaltung nach fachlichen Kriterien.

Foto: Vizebürgermeisterin Eva Hollerer (l.) nahm den Spendenscheck über 5.000 Euro von der Kremser BAWAG-Filialleiterin Melanie Lang entgegen.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems